

Sujet : [INTERNET] Projet achèvement Voie de la Soule

De : Gillen Guiresse <[REDACTED]>

Date : 21/09/2023 17:44

Pour : "pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr" <pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr>

Bonjour

je suis riverain, j'habite en bord de départementale à Espes.

Malgré le fait que le nouveau tracé proposé m'épargnera de quelques nuisances importantes, je m'oppose au projet.

Plusieurs raisons déjà évoquées font largement pencher la balance du côté de la non nécessité de réaliser ces travaux importants:

- impact écologique
- rapport coût / besoins de la population
- bénéfices faibles
- création de nouvelles nuisances

Dans les besoins justement, je propose:

- trottoirs aménagés
- ralentisseurs
- création d'une voie verte moderne (piéton et cyclable) sur le tracé de l'ancienne voie ferrée (Charrite Mauléon et pourquoi pas jusqu'en haute soule), à l'image de ce qui se fait dans d'autres vallées. Ceci créera